
Sequía en el Valle de México
en una década Conagua
¦Recomienda José Luis Luege Tamargo noconstruir

más viviendas nuevas frente a la escasez de líquido
POR JUAN GARCIAHEREPIA

A pesar de que los acuíferos es
tán sobreexplotados en grado extre
mo en el Valle de México continúa
la construcción de viviendas nuevas
en cantidades impresionantes con
el consentimiento de autoridades
alertó el director general de la Comij
sión Nacional del Agua Conagua
José Luis Luege Tamargo quien va
ticinó bastante escasez del vital líqui
do en esta zona del país dentro de 10
años en caso de no hacerse algo des
de ahora

Explicó que hay decenas de proyec
tos de unidades habitacionales de in

terés social y de interés medio que se
están edificando en toda la zona co
nurbada sin que se atiendan los estu
dios de disponibilidad de la Conagua

Al encabezar ayer la inauguración
del Banco del Agua del Organismo

de Cuenca Aguas del Valle de México
OCAVM el funcionario denunció

que a pesar de haberse advertido con
información técnica contundente a
desarrolladores del Estado de Méxi
co y Distrito Federal que no hay agua
suficiente en los acuíferos sigue ha
biendo el afán de construcción de
nuevas viviendas en cantidades im

presionantes donde no hay disponi
bilidad del agua

Se está construyendo de acuerdo a

autorizaciones municipales de permi
sos de construcción y de cambios de
uso de suelo sin tomar en cuenta la dis
ponibilidad de agua de estos acuíferos
que están en grado extremo de sobre
extracción recalcó Luege Tamargo aña
diendo quiero hacer esta advertencia
pública porque lamentablemente en
dos años de discusiones no ha habido
todavía acuerdosyrespuestas
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Se está constfuyeñztode acuerdo a autorizaciones

municipales depermisos de construcción y de
cambios de Uso de suelo sin tomar en cuenta la

disponibilidad de agua de estos acuíferos que están
en grado extremo de sobreextracción

José Luis Luege Tamargo
Director general de la Conagua
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Acuerdo de veda no
se ha respetado

El titular de la Conagua manifes
tó su preocupación de que se siga
pensando en que la ciudad puede
crecer hacia nuevas unidades ha

bitacionales en la zona conurbada
donde tenemos un serio problema
de disponibilidad de agua

I Los más sobreexplotados
Aseguró que los cuatro principa

les acuíferos de la zona metropolita
na del DF y Estado de México de
los 653 del país son los mas sobré
explotados

Hay un decreto de veda de 1954
que sigue vigente para impedir la
extracción excesiva del agua subte
rránea que no se ha respetado de
acuerdo con Luege Tamargo quien
destacó que la voracidad de desarro»
lladores y la corrupción de muchas
autoridades así como el centralis
mo brutal político hacia la capital
provocó la presión y demanda de vi
viendas y agua por encima de esa
disposición

Estamos ante una situación difí

cil una situación complicada ase
veró el director de la Conagua en el
evento realizado en las oficinas del
OCAVM en la colonia Carlos A Za

pata Vela de la capital mexicana
Lo acompañaron Roberto Ana

ya Moreno subdirector general de
Administración del Agua Felipe
Adrián Vázquez Gálvez coordina
dor general del Servicio Meteoro
lógico Nacional Gerardo González
Rivero representante del Sistema de
Aguas del Distrito Federal Miguel
Ángel Ismael Vázquez Saavedra di
rector general del OCAVM y Carlos

Ruiz Quintana director de Adminis
tración del Agua del OCAVM
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